

Editorial

En este primer número de 2023, nuestra publicación aborda distintos estudios y trabajos dirigidos principalmente a la salud mental y la discriminación. Las y los autores mexicanos y sudamericanos comparten sus resultados de investigación y reflexiones académicas con aportes a la salud pública, al abordar una serie de problemas en la materia y relacionados con los derechos humanos.

De esta forma, nos congratulamos por presentar en este número estudios sobre los estilos de afrontamiento de personas cuidadoras, intervenciones psicosociales con maltratadores, bisexualidad y la homofobia en la salud y la salud mental, así como sobre prevalencias de manifestaciones en el cuerpo y psique de procesos de determinación social de la salud-enfermedad-atención.

El equipo editorial de Divulgare realiza sus tareas con gran satisfacción al contar con colaboradores y colaboradoras de distintas universidades latinoamericanas comprometidos(as) con la investigación, sobre todo, con la justicia social y la equidad. Así, nuestros apreciados(as) colegas contribuyen a la divulgación científica y al mismo tiempo, a la búsqueda de sociedades más justas, sanas y respetuosas de los derechos de las personas, meta que compartimos en esta publicación semestral.

Esperamos que este número y el resto de manuscritos de nuestra publicación les sea de interés y utilidad en todas las tareas científicas o académicas que realicen.

Dr. Fernando Bolaños-Ceballos, Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo
